



Laufstrecke Nr. 5: Der Süden

mit Mirko Petrick – Mitarbeiter der Stadtverwaltung Halle (Saale)



Länge: ca. 11.699 m

Im Süden Halles, dort wo sich die Wilde Saale um die Rabeninsel schlängelt und ein ganz eigenes Refugium bildet, fühle er sich als Läufer manchmal ein bisschen wie im Dschungel, sagt Mirko Petrick, Kinder- und Jugendbeauftragter der Stadt Halle (Saale). Üppiges Grün, uralte Bäume, Natur pur eben. Als reizvolle Strecken-Alternative zur Heide hat er sich einen rund 12 Kilometer langen Kurs im südlichen Saalebereich ausgesucht.

Seine Runde führt über die Peißnitz bis hin zur Rabeninsel und zurück. Start ist die Steinmühlenbrücke an der Ziegelwiese. Die Runde führt hinüber zur großen Peißnitzbrücke und von dort bis zum Gut Gimritz. Anschließend geht es weiter durch den Gimritzer Park, vorbei am Sandanger, unter der Mansfelder Straße und Magistrale hindurch immer an der Elisabeth-Saale entlang. Der Weg schlängelt sich nunmehr zwischen Pferderennbahn und Elisabeth-Saale hindurch, zweigt vor dem Kanal nach links bis zum Hauptarm der Saale. Dann geht's zur Rabeninsel, hinein ins Grün, auf den Rundkurs, der rechts wie links herum gelaufen werden kann.

Zurück geht es mit einem kleinen Schwenk über die Pulverweiden und die Hafensbahntrasse, um dann über die Mansfelder Straße zum Sandanger und schließlich zum Ausgangspunkt an der Steinmühlenbrücke zu gelangen.

Karte: <http://laufstreckenmobil.halle.de/?id=5#13/51.4756/11.9475>